
智行理财网
热币交易所清退中国用户吗是真的吗

热币交易所清退中国用户吗“投资者提币不小心被冻结了，”0X13”爆料说。

币圈交易所随着整个市场环境越来越差，越来越难有信任，资金盘的形式越来越多
。

1：因为没有第三方的介入，那我们把钱集中到一个池子里，被黑客盗取，或者被
一些不法分子惦记，就造成了市场的非常混乱，导致很多人血本无归。因此，对于
交易所来说，首要任务是保证用户资产的安全，因为有的交易所掌握着用户的数字
资产，有的交易所知道资产的流通是非常多的，而且交易所经常有网络诈骗的新闻
，导致用户的财产受到损失。

2： 对于一般投资者来说，个人资产安全尤为重要。像交易所就是一个经济实体，
是由世界各地的计算机组成的，作为信任机器的地方，信任机器的人是需要时间和
成本的，所以普通用户在选择交易所的时候一定要注意谨慎。

1：在此次的事件中，少阳老师团队也是以极大的损失为由，不相信任何人的判断
，他们只看到的是中心化交易所的情况。从经验上看，中心化交易所被黑并不是因
为技术问题，而是因为交易所本身存在致命的缺陷。

2：我们没有办法去回顾过往的事件，只能在前人的教训中寻找规律，尽量避免一
些不靠谱的交易所，但是我们会发现越来越多的交易所会选择一些非主流的交易所
。目前火币的所有主流交易所都要么是去中心化的交易所，要么是一些 CEX
或者是一些中心化的交易所。

3：很多人在交易所的资产安全问题上心里面临着巨大的挑战，中心化交易所只能
承担比较大的风险，交易所如果被盗，并不至于损失重大的金额，所以大家一定要
有紧迫感。而去中心化交易所，一旦出现问题就会出现各种各样的事故，例如资产
被盗，比如黑客攻击，没有具体的保险，但是有保险的话就能够赔付。

4：那么在去中心化交易所里，去中心化交易所 DEX 就更加了不起黑客攻击，可以
控制用户的交易。对于普通用户来说，如果用户有些交易失败，去中心化交易所也
会进行赔偿。

5：另外一点就是去中心化交易所对于 DeFi 生态还不够友好，不像中心化交易所的
交易是需要在订单簿模式下才能执行的，因此一些中心化交易所对于用户来说体验
较差，用户体验也很差。第三点是 DEX 交易成本高
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